



PROGRAMA TV

Se aprueba "supremacía constitucional"

ROBERTO MELENDEZ S.

Con una **"aplastante votación"** a favor y apoyo de la mayoría de los **Congresos estatales**, se aprobó la iniciativa de **modificaciones a los artículos 105 y 107 de la Constitución**, con lo que las reformas constitucionales no podrán ser impugnadas por medio del amparo, acciones de inconstitucionalidad y controversias. Es un hecho la llamada **"supremacía constitucional"**, lo que fue celebrado de manera por demás estruendosa por el líder del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, diputados, senadores, gobernadores y militantes del **Movimiento de Regeneración Nacional**, quienes **"se salieron con la suya, sin imaginar y mucho menos contemplar el grave daño que le hacen a la nación y en general al pueblo de México"**, a decir de la oposición, la que lamenta la resolución de las dos Cámaras y los métodos utilizados para dicha aprobación, la que deja a los ciudadanos, a la comunidad en general, sin medios para oponerse a las **"arbitrarias modificaciones que a la Carta Magna quiera hace el Ejecutivo Federal"**, lo que fue destacado en el noticiario estelar de **unomásuno**, **Cambiando de Tema Noticias**, por **Raúl Ruiz Venegas** y **José Luis Sustaita**, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauri**, acotaron que en la Cámara de Diputados se emitieron 343 votos a favor, 129 en contra y una abstención. De igual forma, los periodistas subrayaron que durante la **"Conferencia Matutina del Pueblo"** de **Palacio Nacional**, la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** consideró la renuncia de ocho ministros de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, encabezada por la presidenta **Norma Lucía Piña Hernández**, como una **"provocación"** para que sean llevados a



juicio político, lo que se estima será más que difícil. No caeremos en provocaciones, sostuvo la jefa del **Ejecutivo Federal**, quien confirmó que los **días 18 y 19 de noviembre** viajará a **Brasil** para asistir a la reunión del **G20 -Grupo de los Veinte**. La decisión de **Sheinbaum** de viajar a Suramérica dista mucho de la política de su antecesor, **Andrés Manuel López Obrador**, quien difícilmente salía del país, así fueran reuniones importantes, a las que asisten la mayoría de los mandatarios.

Cambiando de Tema, durante la mañana de ayer jueves, trabajadores de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** se apostaron a las afueras de las oficinas de su presidenta, **Norma Piña**, para vitorearla y hacerle manifiesto su apoyo.

Reconocieron como valiente y ejemplar el que ocho ministros del máximo tribunal de justicia del país hayan renunciado a sus cargos -lo que se hará efectivo el año entrante- con lo que acreditan su determinación de no dejarse "mangonear" y hacer manifiesto su decoro, autonomía y respetar la ley.

"Ministra valiente, honesta, eficiente y digna", le gritaban a **Piña** los empleados, quienes dijeron que acompañarán a esta hasta el

último día de trabajo, criticando a su antecesor, **Arturo Zaldívar Lelo de Larrea**, a quien calificaron como **"entreguista, falso y traidor"**, además de recordarle que se fue del máximo tribunal con haberes millonarios.

Cambiando de Tema, los comunicadores destacaron las grandes actuaciones de **Rodrigo de la Cadena**, quien en **"su lugar"** del sur de la ciudad **"hace las delicias"** de los asistentes, quienes reconocen su versatilidad y gran prestigio de sus invitados.

Paralelo a lo anterior, miles de empleados del Poder Judicial Federal, así como algunos jueces de distrito y magistrados de circuito, que en fecha próxima se quedarán sin empleo, se manifestaron sobre **Paseo de la Reforma a avenida de los Insurgentes**, donde se ubica el **Senado de la República**, para protestar por enésima ocasión por la **"Reforma López Obrador"** al **Poder Judicial Federal**, el que de hecho ha **"quedado muerto"**, como lo acredita el que no se respetan sus resoluciones y es blanco de todas las descalificaciones por parte de autoridades federales en el poder, las que a la fecha no han presentado una sola denuncia por actos de corrupción por parte de los **trabajadores del PJJF**.

Cambiando de Tema, en las últimas horas, en Colima, manos criminales ejecutaron a la periodista de espectáculos **Patricia Ramírez García**, mejor conocida como **Paty Bunbury**, con lo que suman dos los comunicadores ejecutados en solo dos días, el otro es **Marcelo Cruz Solís**, de **25 años**, asesinado en **Uruapan, Michoacán**. **Autoridades policiales y ministeriales del estado de Guerrero** buscan a **10 integrantes de una familia desaparecidos hace unos días**.

Todo apunta a que trabajadores del municipio de **Ecatepec** y autoridades llegarán a un acuerdo en las próximas horas, estimándose que serán cumplidas las demandas de los empleados.

Por favor, cuídese durante las celebraciones con motivo del Día de Muertos y no se sume a los mismos. Sea feliz. Gracias, y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro Cambiando de Tema Noticias.



José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, en Cambiando de Tema